

Remis für Neustadt

SV SALLACH – TSV NEUSTADT 2:2 (2:1).

Dem Spielverlauf gerecht trennten sich beide Kontrahenten vor 150 Zuschauern mit einem Remis. Beim Stand von 2:1 für Sallach verhängte Schiedsrichter Michael Häring (SV Esenbach) allerdings einen umstrittenen Handelfer für die Gäste. Torhüter Johannes Höring konnte zunächst abwehren – im Nachschuss vollstreckte Johann Mischakin zum 2:2 (55.). Auch der erste Treffer der Partie gelang den Neustädtern. Jürgen Vogl markierte per Kopfball das 0:1 (20.). Ein Doppelpack von Thomas Wellenhofer drehte die Partie vorübergehend. Zunächst nutzte der Doppeltorschütze ein Missverständnis der TSV-Abwehr (40.). Kurz darauf gelang das 2:1 (43.) mit einem Schlenzer in den Torwinkel. (*ear*)